

Recook 4 Masakan Lezat ini Buat Idul Adha Nanti, Yuk!

Category: LifeStyle

27 Juni 2023



Prolite – Udah mau lebaran Idul Adha aja nih, dan kalian pasti udah pada mikirin menu spesial buat bikin masakan daging kurban yang beda dari yang biasanya, kan?

Nah, kali ini kita punya rekomendasi-rekomendasi keren buat kamu yang mau bikin olahan daging kurban yang nggak biasa-biasa aja pas Idul Adha!

Kita paham banget kalo kadang-kadang kita bosan sama makanan yang itu-itu aja, jadi kali ini kita punya beberapa list makanan yang perlu kamu coba *recook*, dijamin bakal bikin olahan daging kurban kamu jadi luar biasa! Jadi, kamu bisa bikin suasana yang lebih seru dan menarik buat keluarga atau tamu kamu.

1. Beef Teriyaki ala Hokben



piknikdong

Salah satu menu *best sellernya* Hokben adalah *beef teriyaki*. Karena bumbunya meresap sempurna dan teksturnya gak alot. Kamu bisa *recook* resep keren ini di link berikut ya, guys!

2. Rica-rica Daging Sapi Pedas



YouTube, fluffy kasih

Daging sapi rica-rica ialah salah satu hidangan khas Indonesia yang terkenal karena cita rasanya yang pedas dan menggugah selera, dengan kombinasi sempurna antara rempah-rempah yang khas dan rasa pedas yang menyegarkan membuat hidangan ini menjadi favorit banyak orang.

Kamu tertarik untuk mencobanya? Buruan cek resepnya di link berikut! ?

3. Tongsenng Kambing



Jika kamu menyukai masakan berkuah yang kaya rasa, tongsenng kambing betawi adalah pilihan yang tepat. Daging kambing yang dimasak dengan bumbu rempah yang khas, sayuran segar, dan kuah santan yang lezat akan membuat hidangan ini menjadi favorit di meja makanmu.

Yuk cek resepnya di link berikut ini!

4. Kosha Mangsho



timesofindia

Kosha Mangsho adalah olahan daging kambing yang merupakan masakan khas dari Suku Bengali di India. Masakan ini hampir mirip dengan masakan kari daging kambing pada umumnya, namun dimasak secara perlahan dengan api kecil. Kamu bisa melihat beberapa referensi resepnya di link berikut ini.

Nah itu dia beberapa masakan yang perlu kamu coba *recook* saat Idul Adha nanti! Dengan resep-resep unik dan enak ini, kamu bakal bisa bikin kejutan buat orang-orang terdekat kamu dan menciptakan pengalaman kuliner yang nggak terlupakan di Idul Adha kali ini. Jadi, siap-siap deh bikin mereka semua kagum dengan masakan-masakan spesial dari daging kurban yang kamu olah sendiri!